



## Ibu Hebat Bagikan Hadiah Ultah Anak Laki-lakinya yang ke-18, Reaksi Orangtua Lain Mengejutkan!

### Description

Hadiah Ulang Tahun Anak Lelaki Mendapat Pujian di Media Sosial

Sebuah ibu menceritakan hadiah yang ia beli untuk anak laki-lakinya pada ulang tahun ke-18. Hadiah yang tidak biasa ini mendapat respon positif di media sosial.

Hadiah Spesial untuk Anak 18 Tahun

Membeli hadiah untuk remaja memang tidak mudah. Namun, seorang ibu di Australia berhasil menemukan hadiah yang sempurna untuk putranya yang berusia 18 tahun. Ibu tersebut menggunakan papan pin untuk menempelkan beberapa gift card.

Gift Card dengan Pesan Unik

Berbagai gift card ditempelkan di papan tersebut dengan pesan yang unik. Mulai dari Mastercard debit card dengan pesan 'Treat Yourself To Something', hingga gift card untuk Coles dengan pesan 'For The Road Untravelled'.

Respon Positif di Media Sosial

Ketika ibu tersebut membagikan konsep ini di Facebook, ratusan orang memuji keberaniannya. Salah satu penggemar bahkan menyebut ide tersebut sebagai "genius".

Tradisi Ultah Keluarga Unik

Sebuah keluarga memiliki tradisi unik untuk merayakan ulang tahun, yaitu "Bag of No". Dalam video TikTok, seorang ibu bernama Jenny Cimato menjelaskan bahwa mereka menamainya sebagai "Bag of No".

Konsep Hadiah untuk Anak

Bagian terakhir dari cerita yang dipublikasikan pada Juli 2020 ini menceritakan pengalaman Jenny Cimato dengan hadiah spesial ulang tahun untuk anaknya. Dengan memberikan hadiah yang biasanya akan ia tolak, Jenny membuat momen tersebut menjadi menyenangkan bagi anak-anaknya.

## Ringkasan

Sebuah ibu membagikan kisah hadiah yang dia belikan untuk putranya di ulang tahun ke-18, dan postingannya mendapat tanggapan positif di media sosial. Ibu pintar ini memberikan pinboard yang berisi serangkaian kartu hadiah, di antaranya mastercard debit card, gift card Coles, gift card toko olahraga, gift card Liquorland, dan card Uber. Ternyata, ide ini dianggap 'genius!' oleh banyak orang. Apakah kamu pernah mendapatkan hadiah unik seperti ini? Bagaimana pendapatmu tentang ide ibu ini? Berikan komentarmu di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark